

# 魂



第5号



### 小川薫 (愛知)

やっとここまでできました。自治労連の歴史に青年自治研集会を刻む！

### 鳥越浩司実行委員長 (岡山)

なせばなる  
なさねばならぬ何事も  
ならぬは人の なさぬなりけり

### 山崎大介副実行委員長 (京都)

京都発信！自治体魂を広めて燃やします！！目印は魂Tシャツ

### 小倉佳昌事務局長 (愛媛)

見つけましょう、自治体魂！

## 意気込みキタ (°▽°) ----- !!

### 門田五月 (大阪)

「市民のために働きたい！」って思いで8年前に就職した私も、最近やっと市民の命を守ってるとかなと実感できるようになりました。市民を守る私たちの仕事を熱く語らう少しの時間を大切に！

### 森正治 (千葉)

予算や議会、年度末は忙しいけど京都で日常から解放されようよ。もしや、出会いもあるか？

### 松山友幸副実行委員長 (東京)

当日は感想を取材することになりましたので、みなさん私が近づいたら逃げずに取材に協力してくださいね！

青年自治研  
3月3・4日  
開催直前

そうなんです、これを  
読んだと思っただらもう当日です！  
もうじつとしていられないのです！

**木村智成 (茨城)**  
関東平野のど真ん中から  
京都の地へ参上！第一分  
科会での希望に  
張ります！

**酒井一徳 (佐賀)**  
初め嫌々やってましたがや  
に段々良くなってきました。フイニッ  
ユまで頑張るぞ★

**鎌野務 (静岡)**  
富士の麓、静岡  
県は御殿場市か  
らの参加です。  
刺激ある会にな  
るよう、力いっ  
ぱいやります。

**南達磨 (愛知)**  
参加者のみなさんが笑顔☆キラキラ  
で職場に帰ることができるように頑  
張ります！

**橋口純一 (長崎)**  
テンションだけは  
アゲアゲでいくの  
でヨロピク♪

## まだまだ意気込みキタ (\*▽\*) ———！！

**佐野秀和 (愛媛)**  
みかんよりも真珠よりも  
病院が有名になりました。楽  
宇和島からの参加です。楽  
しく語り合います。

**刈谷保彦 (高知)**  
分科会での準備は大  
変げに気が合います！

**衣川浩司 (京都)**  
移動がたさんあ  
ります！遅刻しま  
の朝は遅刻しま  
ん (\*\_\*)

**前川ひろ美 (滋賀)**  
2日間速報4号  
出します！  
出させます！(笑)

青年自治研最初の開催地の京都とは、不思議な縁のようなものを感じます。京都には、子どもの頃からよく行っているんです。子どもの頃は、野球観戦好きな父親の影響で夏の甲子園に高校野球観戦に行き翌日は京都・大阪にとこの徳島池田。KKコンビの大阪PL学園。試合が終わって気付けばノーヒットノーラン東京帝京の芝草宇宙。等々その後プロになった選手も多数見てきました。そんな影響で野球を始めたなんて言えば普通すぎるので、柔道を始めました。

この間自治体キャ  
ラバンなどを通じて  
自治体首長など当局  
者と懇談する機会が  
たびたびありました。  
その中で率直に出  
される事は、国による  
地方財政削減やリス  
トラの押しつけによ  
り住民サービスを切  
り捨てざるを得ない  
事などに対する苦悩  
や

## リレーメッセージ最終回 岡山県本部執行委員長 妹尾幸敏 青年自治研集会への期待

や怒りでした。  
私どもが要請する「三位一体の  
財政改革」や「骨太方針」に反対  
する趣旨について同じ立場であ  
ることが強調されますし、議会要  
請についても多くのところで意  
見書が採択されています。  
こうした大変な時、自治体のあ  
り方について自治体労働者が考  
えて行くことが特別に大切にな  
っています。  
青年のみなさんが自治研集会

### いいんちよーのつぶやき

小川青年部長の足元にもおよびませんが。人気漫画のドカベンの中田太郎氏も柔道をしていた時期があったことは、よく知られています。学生時代にもよく京都に行きましたし、今でも年に2、3回ぐらいは、行きます。京都で社をみているとなんだか落ち着くんです。今回の委員長になったのも何かの縁かと思ひ張っています。この縁を大事にしていきたいと思っています。つぶやきのコーナーもやっとならぬ？終わります。みなさんに毎回読んでいただけただけでかどうだかわかりませんが・・・では、週末に京都におこしやす。

を開催される事は、住民の方の期待に添うだけでなく自治体労働組合にとってもきわめて貴重です。  
青年自治研の成功を執行委員長を送り出している岡山県本部として何よりも期待していますし、多くの青年を送り出したいと思えます。  
★鳥越委員長の出身地方組織からの大きなエールありがとうございりました。地方組織のみなさんの思いに込める集会になるよう頑張ります！